

## COMPETICIONES

# La Fórmula 1 deja el aire su viabilidad en 2020 tras cancelar la octava carrera del año

El Mundial de Automovilismo ha anunciado que también pospone el gran premio de Azerbaiyán, que estaba previsto para el primer fin de semana de junio en Canadá, un país que ha adoptado medidas restrictivas.

Palco23

23 mar 2020 - 18:41



El Mundial de Fórmula 1 cada vez tiene más difícil poder disputarse en condiciones aceptables. La gestora del campeonato ha anunciado que también pospone el gran premio de Azerbaiyán, que debía disputarse el fin de semana del 5 al 7 de junio. Con esta ya son siete las carreras teóricamente aplazadas y una cancelada definitivamente, la de Montecarlo.

La decisión ha sido nuevamente adoptada con el visto bueno de la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) y el gobierno del país eurasiático, que es el promotor de la prueba deportiva. “Esto es el resultado directo de la actual pandemia mundial del Covid-19”, señalan en un comunicado.

En teoría, el Mundial debería ahora arrancar a mediados de junio en Canadá, un país que también está adoptando medidas estrictas para combatir el virus. Dicho de otro modo, es una cita que podría correr la misma suerte que Australia, Bahrein, Vietnam, China, Holanda y España.

La propietaria de la Fórmula 1 estimó inicialmente en 85 millones de dólares el impacto del coronavirus, si bien la situación se ha agravado desde entonces. La compañía cerró 2019 con unos ingresos de 2.022 millones de dólares (1.861 millones de euros), un 11% más que el año anterior, mientras que el resultado operativo pasó de 12 millones negativos a 17 millones de dólares positivos.